

reformierte  
kirche dübendorf –  
schwerzenbach



Kath. Pfarrei St. Gabriel

# Ökum. Seniorenkafi

## Donnerstag, 20. Februar 2025



14.00 im Saal St. Gabriel Schwerzenbach

## Reise durch Südvietnam

Topaktueller Reisebericht von Ernst Winkler

Abholdienst: Bitte melden Sie sich jeweils bis donnerstags, 10.00 Uhr, im kath. Sekretariat,  
Tel. 043 355 57 62

Vietnam! Viele Teilnehmer des Seniorencafés mögen sich noch gut an die schrecklichen Tagesschauberichte vom Vietnamkrieg erinnern, der genau vor 50 Jahren am 30. April 1975 mit der dramatischen Helikopter-Evakuierung der letzten Amerikaner, welche in der Botschaft der USA in Saigon ausgeharrt hatten, beendet wurde. Der Schwerzenbacher Ernst Winkler bereiste bereits 2001 Vietnam zum ersten Mal, im Zusammenhang mit dem Besuch seiner durch World Vision vermittelten Patenschaft in Nordvietnam. Nun ist er am 5. Jan. 2025 erneut nach Vietnam aufgebrochen um Südvietnam, das Mekong Delta und Saigon (welches inzwischen Ho Chi Minh heisst) zu besuchen. Er lädt uns ein zu einem sehr aktuellen Vortrag über das exotische Land und seine Geschichte und wird uns dabei atemberaubende Bilder zeigen. Lauschen Sie seinen Reiseabenteuern und geniessen Sie die schönen Bilder. Lassen Sie sich nach Südostasien entführen und freuen Sie sich, am Anlass auch einige Ihrer Bekannten anzutreffen.

Wir freuen uns, Sie auf das nächste Seniorenkaffee aufmerksam zu machen. Wie üblich soll dabei der gesellige Austausch mit dem Referenten und unter den Teilnehmern nicht zu kurz kommen. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt!